

BREVES



Inaugurarán oficialmente la sucursal BancoEstado

En los próximos días se realizará la ceremonia oficial de inauguración de la nueva sucursal del BancoEstado en Labranza.

Los directivos de la entidad adelantaron que se prepara la visita de importantes autoridades para dar realce a esta ceremonia donde se celebrará la concreción de un importante anhelo de los vecinos de esta localidad y cuyo edificio abrió hace ya algunos meses.



Operativo de salud en villa Rieles del Sur

Este sábado 7 de junio, el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Labranza llevará a cabo un operativo médico gratuito en la Junta de Vecinos Rieles del Sur (Lago Hermoso N°413), de 9:30 a 13:30 horas.

Entre los servicios se incluyen: Exámenes de Medicina Preventiva del Adulto para personas de 20 a 60 años, con o sin antecedentes de enfermedades. Atención podológica y toma de muestras para detección de tuberculosis (TBC).



Labranzina explora futuro ingenieril en la Ufro

Valentina Cid Sanhueza, alumna del Colegio Cumbres de Labranza, es una de las 20 jóvenes seleccionadas para la octava versión del programa "Yo Quiero Ser Ingeniera" de la Universidad de La Frontera. La iniciativa acerca a estudiantes de 4° medio a carreras Stem mediante talleres prácticos y charlas vocacionales. "Aquí nos orientarán para elegir. Quiero estudiar ingeniería pero aún no sé cuál", expresó Valentina.